

## Granada

# Una media diaria de 129 personas visitaron Sierra Nevada en julio

El incremento es destacado respecto al año pasado, cuando 117 visitantes acudieron a este espacio diariamente

Efe / GRANADA

Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación granadina de Sierra Nevada, ha destacado el incremento en el número de visitantes registrado el pasado mes de julio en este espacio de montaña, donde se organizan diversas actividades—al margen de la práctica del esquí— durante la época estival.

Según ha informado un portavoz de Cetursa, el verano en Sierra Nevada mejora progresivamente sus registros cada año y se abre paso entre la oferta turística estival, especialmente en una época en la que casi todos los des-

en 2008, los remotes no funcionaron por mantenimiento.

En la zona de la Fuente del Mirlo las actividades recreativas de este parque de atracciones experimentaron además “un notable incremento” con respecto al año pasado y las cinco actividades que giran alrededor del Programa de Actividades mejoraron sus números en relación a 2008.

El conjunto de actividades—trineo ruso, otras actividades del Mirlo, cars sin motor, alquiler de bicis y rutas guiadas— ha experimentado un incremento del 65 por ciento.

Este año como novedad se ha instalado una pista de hielo ecológico; el trineo ruso, una especie de montaña rusa, que ya funcionó el año pasado por primera vez en verano, ha aumentado sus usuarios más del doble, mientras que las rutas guiadas van camino de triplicarse, ya que previsiblemente superará el centenar de grupos a final del verano.

Por otra parte, la ocupación en el único hotel que gestiona Cetursa en verano, el Apartahotel Tревенке, se situó cerca del 30 por ciento durante el mes de julio, un ocho por ciento más que el mismo mes del año pasado. El resto hoteles abiertos en la estación son el Gran Hotel Monachil y el hotel Kenia y, en la carretera de acceso, El Guerra y la Santa Cruz.

Senderos, rutas de alta montaña o actividades lúdicas para todas las edades forman parte del programa organizado por la estación de esquí de Sierra Nevada durante el verano para fomentar la llegada de turistas durante la temporada baja.

## 65%

### DE MÁS ACTIVIDAD

Es el incremento que ha experimentado el uso del trineo ruso, cars sin motor, bicis y las rutas guiadas

tinios han sufrido retrocesos.

Por ello, el incremento de visitas y facturación de julio es valorado por la dirección de la estación de esquí y montaña, de ahí que sea intención de Cetursa incidir en su oferta de verano para próximas temporadas.

En concreto, en julio se utilizaron los remotes, telecabina y telesilla que transportan a los usuarios a la zona donde arrancan itinerarios, excursiones y rutas guiadas, una media de 129 personas al día, frente a las 117 por día de 2007 y las 104 por día de 2006;

## En breve



SALVADOR RODRÍGUEZ

## Tranquilidad en las carreteras en el puente de agosto

**TRÁFICO.** La circulación en las carreteras granadinas presentó ayer escasos problemas a pesar de que a primeras horas de la noche se preveía un notable aumento de la densidad circulatoria debido al regreso de vacaciones y del fin de semana. El retorno e inicio de las vacaciones que se produce al

finalizar la primera quincena de agosto tuvo lugar de forma escalonada, lo que evitó los atascos característicos de estas fechas en las carreteras de la Costa. La celebración de fiestas durante todo el fin de semana en las localidades costeras tampoco provocó un aumento inusual del tráfico.

## 62.400 visitas en los centros públicos de espacios naturales

**TURISMO.** Los equipamientos de uso público en espacios naturales protegidos de la provincia de Granada recibieron un total de 62.425 visitas durante el pasado año, más de la mitad de ellas en el establecimiento de Sierra Nevada. En el centro de la Sierra de Huétor se recibieron 11.500 visitas, sobre todo de febrero a junio; en el de la Sierra de Castril otras 9.700, con un auge en verano, y en la Sierra de Baza más de 1.500.

## Vecinos de Félix Rodríguez exigen espacios de juegos

**DEMANDA.** Los vecinos de la zona Félix Rodríguez de la Fuente, situada junto al parque situado entre la circunvalación y el edificio central de Caja Granada, denuncian la inexistencia de zonas destinadas para los niños en este espacio público, según indica el PSOE municipal. El grupo valora que en este barrio la mayoría de la población esta compuesta por parejas jóvenes y, por ello, se acrecienta la necesidad de disponer de elementos de ocio y expansión para los niños.

## IU pide que se rehabilite el Molino del Marqués

**EQUIPAMIENTO.** IU ha exigido la rehabilitación del Molino del Marqués y de su entorno, a través de su portavoz municipal, Lola Ruiz Domenech, quien afirma que continuar por más tiempo con su situación actual es “hurta” a los vecinos del barrio del Realejo unos espacios públicos de los que hace tiempo deberían haber disfrutado. Ruiz considera que el alcalde “no puede seguir mirando hacia otro lado y dejar que pase el tiempo”.

### CONSTRUCCIONES ENCOAL S.A.

Francisco Carrá Antequera, en calidad de administrador único de la mercantil

**CERTIFICA:** Que en la junta general con carácter universal de la sociedad celebrada el pasado día 12/08/2009, se acordó por unanimidad modificar el objeto social, quedando su nueva redacción como se indica a continuación: Art. 3.- Objeto. Lo constituye la realización de actividades inmobiliarias, relativas a terrenos, urbanizaciones, solares, locales, garajes, pisos, viviendas. Igualmente la explotación de establecimientos de hostelería.

Estas actividades podrían ser desarrolladas, en forma parcial y directa o indirectamente, mediante la titularidad de acciones o participaciones de sociedades de idéntico o análogo objeto.

Granada, a 13 de agosto de 2009  
El Administrador único

## La Oficina de Alojamiento de la UGR recibe 8.000 solicitudes de información

Su página web cuenta con más de 33.000 usuarios desde junio del pasado año

Efe / GRANADA

La Oficina de Gestión de Alojamientos de la Universidad de Granada (UGR) del Vicerrectorado de Estudiantes, ha recibido desde su creación

más 8.000 solicitudes de información, muchas de las cuales se han producido a través de su página web, según indica su director, Jose María Suárez.

En concreto, el sitio en internet de la Oficina ha recibido 52.417 visitas, con un total de 33.032 usuarios web de junio de 2008 a junio de este año, que han generado 7.253 solicitudes de información.

Además, se han producido otras 1.501 solicitudes a través de correo ordinario, fax, teléfono o e-mail, mientras que en la propia oficina se contabilizaron 341.

Aunque con anterioridad existía un Servicio de Alojamiento con información sobre distintas ofertas, la actual Oficina fue creada hace ahora aproximadamente un año, explica Suárez,

quien hace un balance “muy positivo” del uso que recibe esta herramienta disponible para todos los miembros de la comunidad universitaria.

El portal web organiza los recursos existentes, fomenta la incorporación de ofertas, favorece la relación entre demandantes y ofertantes para flexibilizar y agilizar su comunicación.

La Oficina de Gestión de Alojamientos está disponible a través de la página web <http://estudiantes.ugr.es/alojamiento> y en la calle Severo Ochoa de Granada capital.